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Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion  
zur Sitzung des Ortsbeirates 
am 06. April 2017 
 
 
Sanierung/Instandsetzung des Fußweges zwischen Bürgerhaus und ev. 
Kindergarten 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Wie ist der Sachstand bzw. die Planungen für die beantragte Sanierung/ 
Instandsetzung des Fußweges zwischen Bürgerhaus und des ev. Kindergartens. 
 
 
Begründung: 
 
Vor längerer Zeit wurde durch den Ortsbeirat Lerchenberg beantragt, dass der 
Fußweg zwischen Bürgerhaus und ev. Kindergarten saniert bzw. instand gesetzt 
wird. Nach dem Beschluss des Antrages im Ortsbeirat wurde sehr zeitnah der zu 
sanierende Bereich durch gelbe Sprayfarbe gekennzeichnet. Eine Sanierung ist 
bisher ausgeblieben. Zwischenzeitlich sind die Kennzeichnungen wieder verwittert, 
daher wird hiermit der Sachstand der Sanierungsplanungen des Weges angefragt. 
 
 
Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Prof. Dr. Detlef Baum 
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